

GRANDS CRUS D'EXCEPTION : LES COUPS DE CŒUR DES PASSIONNÉS

Dans l'univers raffiné des 3 Vallées, laissez-vous guider par les experts des grandes Tables pour découvrir les trésors du monde viticole. Savourez des cuvées d'exception et laissez-vous captiver par des récits empreints d'émotion et de tradition. Chaque bouteille dévoile une histoire unique, où se croisent héritage, art de vivre et excellence.

In the refined universe of Les 3 Vallées, let yourself be guided by the experts of the grand Tables to discover the treasures of the wine world. Savor exceptional vintages and be captivated by stories steeped in emotion and tradition.

Each bottle reveals a unique tale, where heritage, art de vivre, and excellence intertwine.

Textes : Béatrice Mévriel

PETRUS Pomerol

LE COUP DE CŒUR DE LA MAISON LE K2 COLLECTIONS / THE FAVORITE:

Dans la prestigieuse collection de Petrus conservée à La Maison Le K2 Collections, le chef sommelier exécutif Pierrick Fischer met en lumière le millésime 2011.

In the prestigious collection of Petrus preserved at La Maison Le K2 Collections, Executive Head Sommelier Pierrick Fischer highlights the 2011 vintage.

NOTES DE DÉGUSTATION/ TASTING NOTES

"Les 2011 ont un profil tannique, marqué par des notes de torréfaction et de chocolat noir."

"The 2011 wines have a tannic profile, characterized by notes of roasting and dark chocolate."

UNE GOUTTE D'INFO +

A DROP OF EXTRA INFO

Servi au mariage de la reine Elizabeth II du Royaume-Uni, le Petrus a également figuré sur la table du président des États-Unis John F. Kennedy qui en a ouvert une bouteille pour fêter son succès.

Served at the wedding of Queen Elizabeth II of the United Kingdom, Petrus also graced the table of U.S. President John F. Kennedy, who opened a bottle to celebrate his success.



Petrus
Pomerol.



Pierrick Fischer,
Chef sommelier exécutif
et assistant de direction.

